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Änderungsantrag zu TOP 4 Modernisierung der 
Straßenbeleuchtung (SB)

Sehr geehrter Herr Erster Bürgermeister,

der Gemeinderat möge zum TOP 4 der näcshten Sitzung beschließen:

Beschlussvorschlag:
1. Die Umrüstung der SB-Anlage auf LED-Technik (Los 1) und die künftige Wartung

der SB-Anlage (Los 2) werden öffentlich ausgeschrieben.
2. Die  Verwaltung  wird  gebeten,  mit  der  Erarbeitung  der  Unterlagen  für  die

öffentliche Ausschreibung sofort zu beginnen.
3. Parallel dazu wird die Bayernwerk AG hierüber umfassend schriftlich informiert

(einschließlich unserer Auffassung zu den Eigentumsverhältnissen).
4. Bei den Arbeiten 1. bis 3.  wird die Verwaltung durch eine externe fachkundige

Stelle  unterstützt.  Auf  den  bisherigen  Berater,  den  Bundesverband  für
Straßenbeleuchtung  und  Infrastruktur  (BVSI),  sollte  hierzu  zurückgegriffen
werden.

Begründung:
Wir begrüßen es sehr, dass die Verwaltung unserer Anregung, die Thematik der Aus-
schreibung Modernisierung der Straßenbeleuchtung (SB) öffentlich zu behandeln, ent-
sprochen hat.
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Der Beschlussvorschlag der Verwaltung mit der Bayernwerk AG die Eigentumsfrage der
Straßenbeleuchtungsanlagen (SB) zu klären, wird der Sach- und Rechtslage allerdings
nicht gerecht.
Nach dem der Verwaltung vorliegendem und fundiertem Gutachten sind wir bereits Ei-
gentümer der SB. Der Bayernwerk AG ist mit den Argumenten aus dem Gutachten deut-
lich zu machen, dass sich die Eigentumsbehauptung der Bayernwerk AG und der damit
verbundenen Forderung auf Ablöse des Sachzeitwertes rechtlich nicht begründen lässt. 
Im Übrigen könnten wir die Umrüstung der SB sogar ausschreiben, auch wenn wir nicht
Eigentümer wären. Denn es werden ausschließlich Produkte ausgeschrieben, die alle er-
forderlichen Zertifzierungen für einen störungsfreien Betrieb des Stromnetzes erfüllen. 
Die Bayernwerk AG ist über unsere Rechtsauffassung hinsichtlich der Eigentumsfrage
und die öffentliche Ausschreibung der Umrüstung der SB und der künftigen Wartung der
SB zu unterrichten. Parallel dazu muss mit der Erstellung der erforderlichen Ausschrei-
bungsunterlagen sofort begonnen werden, um weitere Verzögerungen und auch die da-
mit verbundenen Verluste bei der Umstellung auf LED-Leuchten zu vermeiden. 
Angesichts der komplexen Materie halten wir es für zwingend erforderlich, dass die Ver-
waltung bei den vorgenannten Arbeiten durch eine externe fachkundige Stelle unter-
stützt wird. Im Hinblick auf die bereits geleistete Arbeit und der dadurch gewonnenen
Sachkenntnis sollte hier auf den bisherigen Berater, den Bundesverband für Straßenbe-
leuchtung und Infrastruktur (BVSI), zurückgegriffen werden.
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